

Jugendausflug zum Mercedes Cup 2017

Am vergangenen Samstag, den 10. Juni haben die Jugendwarte Kerstin und Markus Baltzer zum diesjährigen Jugendausflug eingeladen. Auf dem Programm stand ein Besuch beim Mercedes Cup am Stuttgarter Killesberg. Bei herrlichem Wetter verbrachten wir den Tag und verfolgten spannende Spiele. Weiterhin konnte das ein oder andere Selfie mit dem jeweiligen Lieblingspieler sowie Autogramme ergattert werden. Zusätzlich wurde den Profis beim Training zugeschaut. Gegen 13 Uhr spendierten die Jugendwarte für alle Kinder ein Eis.

Abschließend waren sich alle einig, dass es ein sehr schöner Ausflug war.



